

## Naturpark Sölktäler - Naturparkakademie



## Moderne Andachtsbilder auf Schloss Großsölk

Das Schloss Großsölk – Naturparkhaus öffnet am 12. Mai mit einer neuen Ausstellung von Herbert Bauer über "Moderne Andachtsbilder" seine Pforten.

Der in Schladming lebende Maler und Grafiker Herbert Bauer hat zwei Vorlieben, die Auseinandersetzung mit seiner Lebensumwelt und Friedensreich Hundertwasser.

In der Ausstellung "Moderne Andachtsbilder" zeigt der Künstler seine meditative Seite und setzt sich in farbenprächtigen Tempera Arbeiten inten-

siv mit dem Mythos Hundertwasser auseinander. Der Maler Herbert Bau-



Herbert Bauer zeigt "Moderne Andachtsbilder" auf Schloss Großsölk

er ist aber auch ein Chronist seiner Umgebung und hält in vielen bekannten Werken mit Bleistift, Tusche und Graphit seine Heimat fest.

Es wurden bereits Werke bei der Biennale Florenz und im Rahmen der Wiener Festwochen gezeigt. Seine modernen Mandalas und surrealen Traumbilder gingen bis nach Japan und Korea.

Der Künstler lernte sein "Handwerk" bei Prof. Otto Brunner, Prof. F. Rogler und Prof. R. Kriesche.

Herbert Bauer ist Mitglied des Vereins BIENNALE AUSTRIA, des Künstlerbundes Graz und ist Träger des Goldenen

Ehrenzeichens des Landes Steiermark. Johanna Ruetz

Gemeindezeitung Sölktäler 2012